

Els Pous y Lliri Groc

| Mensaje | Respuesta |
|---|---|
| <p>Esperaba que antes de terminar tu legislatura pusieras el alcantarillado. Cosa que no se ha ejecutado, al déjalo aprobado en pleno.....</p> | <p>Buenos días. Tengo una buena noticia para usted y todos nuestros vecinos y vecinas de la zona: tal y como comenté cuando fui al encuentro presencial, quiero que sepa que en las próximas semanas se va a licitar el proyecto de alcantarillado y que antes de acabar el año debería de iniciarse las obras. Así que tiene mi compromiso ejecutándose.</p> |
| <p>1 cuestión. Para llegar al carril bici desde els pous es imposible. El carril bici acaba en el otro lado de la rotonda. Estaría bien que pusieran un paso de peatones en las inmediaciones de la rotonda para poder llegar al carril bici. 2 cuestión. Mi enhorabuena por el parque infantil pero para chavales más mayores no sirve el parque. Me gustaría que construyeran una especie de campo de fútbol con porterías y canastas para que se entretengan los más mayores. Tipo el campo de fútbol que tienen en valencia la vella.</p> | <p>Hola Sergio, nos plantea varias cuestiones y le voy a contestar por orden. Sobre el carril bici, tengo buena noticia para usted y todos los vecinos de la zona; en breve licitamos obras para desdobl原因 la carretera que va desde València la vella hasta la rotonda de Manises y que da acceso a la A7. ¿Qué implica eso? Pues que también vamos a construir un carril ciclopeatonal que ya dará conexión total desde su urbanización, pero también desde todas las cercanas hasta el casco urbano y hasta todos los tramos que existen y estarán conectados.</p> <p>Sobre el campito de actividades de deporte. Bueno, nuestro interés y objetivo es que pueda haber uno en Els Pous... ¿el problema? Hasta que no se urbanice y determinemos desde el equipo técnico de urbanismo que zonas son verdes, dotacionales o de otro tipo, no podremos hacer esa actuación. No significa que no se haga con el tiempo... pero sí que será necesaria un poco de paciencia.</p> |
| <p>[varios mensajes]</p> <p>Sobre las peticiones de incrementar contenedores de reciclaje</p> | <p>Le tengo que informar que ya hemos solicitado un incremento del número de contenedores de reciclaje. ¿Y por qué lo solicitamos? Pues porque no se trata de una competencia del Ayuntamiento. Nosotros no organizamos ni controlamos los contenedores destinados al reciclaje y no podemos directamente incrementar o restar por ejemplo. No obstante, elevamos las peticiones y tratamos que respondan positivamente a ello.</p> |